

El lujo y el derroche de..

Viene de la página la champaña y de whisky: por un lado a la Tropical Comisión \$ 6513; a Uribe y Pa-gés \$ 1541,40; a Sáenz Witting \$ 1701, 90. Total de Champaña y whisky \$ 9756 50. Pero si en sólo música se gastaron en dos noches \$ 900 y en cigarrillos Chesterfield, porque es gente decente y sólo fuma fino, se gastaron en una noche y solo fuma fino, se gastaron en una noche \$ 92.

En seda y raso se gastaron nada menos que \$ 591,65 y en lápices para programas, en esos lapicesitos rosa violeta con que las niñas bien escribieron los nombres de pollos a quienes concedían la gracia de las diferentes piezas del balle, gastaron \$ 150 es decir más de lo que un maestro normalista gana en un mes de trabajo y diez veces el salario de un jornalero que ganará \$ 15 por semana. En copas platos y tazas quebrados el gasto llega a \$ 260.

Pero esto no es todo: se perdieron ¡qué casualidad! 238 cuchillos y 178 tenedores 238 cucharitas de aluminio, 60 tenedores de

alpaca y un azafate, todo por un valor de \$ 473, 40. Por poco se pierde el Teatro Nacional. ¡Cómo sería que se perdieron esos centenares de cuchillos, de tenedores, de cucharitas.

¿Quién podrá saberlo? En fin que los gastos que hasta ahora conocemos de la Feria Anual ponen a las claras lo que son esta clase de fiestas en que la sociedad se entretiene cada año. En que, con olvido total de las angustias del pueblo se dedican los logreros a exhibirse a costillas de los dineros que no les han costado más que sonrisas y genuflexiones y estas actitudes de mendigos de levita que no se ponen colorados para solicitar que les den una ordenita para beberse una botella de Whisky o de champaña en compañía de la joven ante la cual quedan bien, haciendo el papel de millonarios a lo Rockefeller. Y esta es la gente que luego habla de vulgaridad y de que en Costa Rica se derrocha en vasos de leche y platos de avena para ayudar a los chiquillos desnutridos.

SE CONSTITUYE LA LIGA ANTI FASCISTA DE COSTA RICA

C.R. pueblo de honda raingambre democrática es uno de los primeros en oponerse en América a las maquinaciones y propagandas disolventes del fascismo internacional

Con gran entusiasmo tuvo efecto la reunión de numerosos elementos democráticos en los altos del Club Orión para constituir una Liga Antifascista Nacional que cobije a todos los ciudadanos y ciudadanas también, de bandera antifascista.

Ultimamente el fascismo internacional ha invadido determinados sectores de la República de tendencias reconocidamente reaccionarias, y aunque esta invasión fascista es por ahora insignificante, el espíritu democrático de la República siempre alerta, ha comenzado a alarmarse ante las actividades militaristas y de propaganda que han estado desplegando

estos cavernícolas de cuño criollo. Se pensó, y todavía no se ha abandonado el proyecto, en suministrarles preventivamente una democrática y saludable paliza que los curara por esta vez de sus aficiones a la tiranía y a la bota militar, pero de todos modos la constitución de la Liga Antifascista era ya una necesidad en nuestro país para prevenir a tiempo cualquier actividad subversiva a la democracia.

Todos los pueblos avanzados de Europa y América han constituido ya las Ligas antifascistas con excelente resultado. Las integran elementos de todos los sectores políticos, y religiosos.

Así por ejemplo los más ilustres católicos forman parte de estas ligas como en el caso de José Benjamín, al lado de los más prestigiosos elementos liberales y de izquierda. De lo que se trata pues es de establecer un frente único contra la propaganda y las tendencias criminales del fascismo internacional.

La reunión antifascista estuvo concurridísima y transcurrió con grande alegría y entusiasmo. Se reconfortaba el ánimo viendo una sala amplia, rebosante de elementos viriles, inteligentes y honrados, que se ponen de pie reciamente para dar el golpe de muerte a estos balbuceos del monstruo fascis

ta naciente.

Es significativo y reconfortante que sea Costa Rica uno de los primeros pueblos de América en constituir la Liga Anti-fascista.

Puesta a votación la integración del Comité Ejecutivo Provisional de la Liga Anti fascista en Costa Rica, quedó integrado así:

Adriano Arió, Presidente.
Rafael Angel Lluvera, Jefe del Directorio.
Emmanuel Thompson, Jefe de Propaganda.
Rodrigo Perera, Tesorero.
Francisco Marín Cañas, Secretario.
Francisco Fairén, Vocal.
José J. Loria, Vocal.

Será vetada la ley sobre

Viene de primera página ratas no se construyan en suficiente cantidad, está planteado el otro aspecto del problema, el de LOS ALTOS ALQUILERES. La rebaja de éstos debe ser un hecho dentro de poco tiempo. Para lograrlo, precisa que la Liga Inquilinaria, que hasta ahora ha sido un organismo raquítrico, se vitalice y se transforme en una po-

tente agrupación de masas. Consecuentemente, el Partido Comunista hará todo lo humanamente posible para que la Liga se reorganice y emprenda la lucha por el nuevo objetivo. La consigna debe ser: HACIA LA HUELGA GENERAL DE PAGOS! POR LA REBAJA DE LOS ALQUILERES!

SE ORGANIZA UN HOMENAJE A LOS COMPAÑEROS

Viene de primera página



Lo es nuestra atención hacer ahora un balance de la magna labor de nuestros compañeros diputados. Eso lo haremos en otra ocasión y disponiendo de más espacio. Por el momento nos limitamos a sumarnos al movimiento de los camaradas que quieren hacerles un homenaje de reconocimiento y de simpatía a Jiménez Guerrero y a Mora.



PARA LAVATORIO Y PARA EL BAÑO

CAMPANA CAMPANA
GEMELA GEMELA

SURTIDO EN COLORES Y AROMAS
VALE 2x0.25

De nuevo la lucha IMPERIALISTA

Viene de primera página en seis años ha crecido enormemente entre el pueblo chino, es tanto que la retaguardia japonesa se ha desorganizado y debilitado en este tiempo debido a la política pirata que ha seguido la clase militar japonesa.

El alza de los precios la agudización del movimiento huelguístico en las masas trabajadoras japonesas, nuevas dificultades financieras, etc. son hechos que inquietan la situación interna del Japón y que indican que la nueva fase de su política de conquista de China no se lleva a cabo sobre ruedas.

Desde los primeros días del nuevo conflicto en la China del Norte se ha podido constatar que en todo el pueblo chino se ha fortalecido su poder de resistencia. La conciencia nacional de este gran pueblo se ha puesto de pie y la indignación ante el ataque de los piratas conquistadores lo ha unificado y lo ha lanzado

do hacia la defensa.

Todos los grupos democráticos del mundo entero, se alinean en estos momentos del lado del gran pueblo chino que lucha como el pueblo español—por la defensa de su autonomía y de la dignidad humana amenazada por la tendencia fascista en cuya vanguardia están Hitler, Mussolini, el militarismo japonés y la traición española representada por el Gral. Franco.

¡Por la victoria del pueblo chino amenazado por el imperialismo japonés!

El aviador norteamericano Jimmy Mattern salvado por el ruso LEVANVFSKY salió en busca de éste.

El tercer vuelo soviético hacia los Estados Unidos pasando por el Polo Norte, no ha tenido la buena fortuna de los dos primeros. El avión se ha perdido en la región ártica, con los seis aviadores rusos que lo tripulaban, entre los cuales estaba Sergiando Levanevsky,

el mejor piloto soviético. Numerosos aviadores rusos y norteamericanos han estado volando sobre las regiones árticas en busca de los perdidos. Entre aquéllos se cuenta a Jimmy Mattern, aviador norteamericano que fué salvado hace cuatro años por Levanevsky.

ky, después de un aterrizaje forzoso en Siberia. Mattern llegó a Alaska y declaró que no cejaría en sus investigaciones mientras hubiera la menor esperanza de salvar a los aviadores rusos.

Compre y Lea

TRABAJO

El vocero del pueblo

Se distingue por su aroma original

CAMPANA OSCURO

Abundante espuma y el más conocido por su alta calidad.

Necesita pintar o tapizar su habitación Llame a:

HERNAN ARAYA S.

Pintor y Tapizador

Tel. 3976

Hoy - A las siete y media de la noche

Mitin

ASISTA UD.